



EL VERANO TELETÓN SE REALIZARÁ HASTA ESTE SÁBADO 18 DE ENERO.

## Verano Teletón dará entretenimiento a sus usuarios

El Instituto Teletón Antofagasta dará hoy el vamos al "Verano Teletón", una iniciativa inclusiva para los pacientes del instituto.

En la iniciativa, se reunirá a niños y niñas con discapacidad, quienes disfrutarán de talleres, paseos, sorpresas y actividades recreativas durante sus vacaciones.

El Verano Teletón se

realizará desde hoy hasta el sábado 18 de enero, donde participarán voluntarios, "Amigos Teletón", familias y niños pacientes de la institución.

Esta iniciativa se realiza a lo largo de todo el país y en el año 2024 participaron más de 1.700 personas entre usuarios, voluntarios, organizaciones sociales y empresas que colaboraron en la realiza-

ción de variados talleres lúdico-recreativos para los interesados.

Desde el instituto indicaron que esta iniciativa fomenta la inclusión y se presenta como una oportunidad única para vivir vacaciones sin barreras económicas ni de accesibilidad para muchas familias. 🌟